
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（第９回）議事要旨

日 時 平成１７年１２月２２日（木）１３：００～１４：４９

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、碇理事、江藤理事、大谷理事、谷本副学長、

教育文化学部：作田学部長、岩本教授、医学部：河南学部長、池ノ上教授

工学部：本田学部長、平野教授、農学部：小八重学部長、赤尾教授

永田附属図書館長、福田地域共同研究ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、山下共通教育部長

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１７年度第８回）議事要旨（案）

２．議 題

（１）宮崎大学安全衛生憲章（案）及び宮崎大学安全衛生に係わる行動規範（案）の制定に

ついて

企画調整部長から、配付資料２により宮崎大学安全衛生憲章及び宮崎大学安全衛生に

係わる行動規範の制定案について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（２）宮崎大学における講座及び学科目に関する規程の一部改正（案）について

企画調整部長から、宮崎大学における講座及び学科目に関する規程の一部改正の理由

及び改正案について、また、河南医学部長から、医学部における講座の設置及び廃止に

ついて、配付資料３により説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（３）宮崎大学学務規則の一部改正（案）について

学務部長から、配付資料４により宮崎大学学務規則の一部改正の理由及び改正案につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

３．報告事項

（１）学生の不適切なホームページの作成について

医学部長から、学生の不適切なホームページの作成及び医学科学生に対する処分につ

いて報告があった。

（２）役員会等議事要旨の公開について

企画調整部長から、配付資料５により、広報戦略室において平成１７年度事業計画の

実施に係る検討を行った結果、役員会、経営協議会、教育研究評議会の議事要旨を学外

へ公開することとなった旨報告があった。

（３）認証評価のスケジュールについて

碇理事から、配付資料６により大学機関別認証評価のスケジュール及び受審体制につ

いて報告があった。また、１２月２１日（水）に開催された大学機関別認証評価研修会

の内容（①大学の具体的な目標を定めその目標に対してどのような教育体制をとってい

るか。②自己評価した結果が教育方法の改善点にどのように結びつけられているか。③

教育の単位の実質化、特に大学院において単位に合った指導をしているか。④学長のリ

ーダーシップが具体的にどのように行われているのか分析して評価する必要があるこ

と。）について報告があった。



（４）平成１８年度の非常勤講師採用計画等について

碇理事から、配付資料７により平成１８年度の非常勤講師採用計画（前年度に対する

増減率等）について報告があり、学長から、共通教育への参加は全学出動が原則である

ことを改めて認識してほしい旨意見が述べられた。また、山下共通教育部長から、共通

教育部における非常勤講師採用計画の検討内容について報告があった。

（５）平成１８年度特別選抜出願状況等について

学務部長から、配付資料８により平成１８年度特別選抜出願状況及び合格者数につい

て報告があった。

（６）第１２回イブニングセミナーの開催について

学術研究協力部長から、配付資料９により１月１２日（木）１８時から附属図書館３

階視聴覚室において開催する第１２回イブニングセミナーについて案内があった。

（７）発明届出への対応状況報告について

学術研究協力部長から、配付資料１０により平成１７年度発明届出（４月１日～１１

月３０日届出）への対応状況について報告があった。

（８）平成１８年度科学研究費補助金の申請状況について

学術研究協力部長から、配付資料１１により平成１８年度科学研究費補助金の申請状

況（前年度との比較）について、全体的に減少していること、若手研究が減少している

こと等の報告があった。

（９）平成１８年度科学技術振興調整費の公募について

学術研究協力部長から、平成１８年度科学技術振興調整費の公募の概要（若手研究者

の自立的環境整備促進、地域再生人材創出拠点）及び公募・審査のスケジュールについ

て報告があった。

（10）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、附属図書館長、

山下共通教育部長、福田地域共同研究センター長、中山フロンティア科学実験総合セン

ター長、芋生大学教育研究企画センター長から、席上配付資料により各学部等の報告が

あった。

４．その他

（１）名講義ライブラリーについて

碇理事から、配付資料１３により神奈川工科大学教育開発センターから依頼のあった

名講義ライブラリーについて、板井助教授（医学部）、白上助教授（工学部）、竹井教

授（教育文化学部）の３名を推薦したこと、また、ビデオ収録の日程も決定したことの

報告があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は１月２６日（木）１３時を予定している旨報告が

あった。


